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Protokoll Sport- und Kulturausschuss-Sitzung! 

Datum: 09.11.2023 

Ort: Bürgerhaus Stapel 

Teilnehmer: 

Ausschussvorsitzender GV Herr Markus Zimmer 

Ausschussmitglied GV Herr Ralf Peters 

Ausschussmitglied GV Frau Elke Bebeniß 

Ausschussmitglied GV Herr Tobias Zimmer 

Ausschussmitglied GV Herr Sascha Sühl ist verhindert, 

Ausschussmitglied GV Frau Petra Spaarschuh 

Ausschussmitglied GV Herr Marcus Rickert 

GV Herr Michael Krzewinsky 

GV Herr Maurice Staben 

Bürgermeister Herr Jörg Lundelius 

Einwohner und Gemeindearbeiter Herr Achim Callesen 

Tagesordnungspunkte: 

1. Eröffnung, Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Genehmigung der 

Tagesordnung 

2. Einwohnerfragestunde 

3. Bericht Ausschussvorsitzender Herr Markus Zimmer 

4. Tannenbaum aufstellen 

5. Veranstaltungen 2024 

6. Anfragen und Mitteilungen 

Protokoliführerin: Frau Sonja Schwarz 

Beginn: 19:00 Uhr 

zu TOP 1) Eröffnung und Begrüßung durch Herrn Markus Zimmer, Beschlußfähigkeit ist gegeben, 

die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen 

zu TOP 2) Einwohnerfragestunde 

keine Fragen 

zu TOP 3) Bericht Ausschussvorsitzender Herr Markus Zimmer 

Laterne laufen war ein voller Erfolg 

zu TOP 4) Tannenbaum aufstellen am 02.12.2023 

Das diesjährige Tannenbaum aufstellen findet am 02.12.2023 nicht am Bürgerhaus statt, sondern am 

Feuerwehrgerätehaus. Den Tannenbaum spendet Frau Hösler, der zeitnah von Herrn Callesen und 

Herrn Staben abzuholzen ist. Der Tannenbaum wird am Feuerwehrgerätehaus mit einer Hülse 

verstärkt. Die Hülse besorgt Herr Callesen von Fa .Iwers und setzt sie in Beton. Lichterkette kann vom 

HGV-Verein geliehen werden. Das ist eine gute und erweiterbare Lichterkette. Die Gemeinde besitzt 

ja auch noch eine Lichterkette, die dann für den Tannenbaum an der Glocke verwendet werden kann.. 

Das Schmücken der Tannenbäume übernehmen die Ausschussmitglieder. Der zweite, kleinere 

Tannenbaum an der Bauernglocke kommt entweder von Herrn Staben oder von Honnens aus Seeth. 

Der HGV-Verein würde gerne einen neuen Tannenbaum spenden, für die Zukunft. 



Programm Tannenbaum aufstellen: 

- Weihnachtsmann Herr Hauke Dierks 

- DRK Waffeln, Futjes 

- Ausschussmitglieder und Freiwillige von Vereinen übernehmen den Ausschank mit Glühwein, 

Softgetränke, Spirituosen 

- Ausschussmitglieder und Freiwillige von Vereinen übernehmen das Grillen 

- Herr Thomas Jensen ist selbst nicht zugegen, liefert aber geräucherte Forellen zum Verkauf 

- Pavillon für den Grill 

- Parkplätze Lonnacker, Schule, Bürgerhaus, denn die Feuerwehr muss einsetzbar bleiben 

- Stehtische, Bänke, Tische 

- es muss überall ein bisschen mit Tanne geschmückt werden 

- Lichterkette für drinnen von Herrn Ralf Peters 

- Jugendfeuerwehr eventl. Stockbrot und Marschmellows 

- Karussel eventl. von Herrn Axel Iwers 

- Beginn 17 Uhr 

- 17:15 Uhr Feuerwehrkapelle 

- 18 Uhr Weihnachtsmann 

- Herr Horst Zimmer Lederhandwerk? 

- Familie Schnell Honig, Holzarbeiten? 

- Kinderschminken Frau Britta Bellendorf? 

- alles rund ums grillen kümmert sich Herr Ralf Peters 

- alles rund um die Getränke kümmert sich Herr Markus Zimmer 

Zu TOP 5) Veranstaltungen 2024 

- Laterne laufen 

- Tannenbaum aufstellen aufm Dorfplatz 

- Klootstockspringen geplant am 07.09.2024 

Beschlußvorschlag Klootstockspringen veranstalten? 

Abstimmungsergebnis: 

Stimmen dafür Stimmen dagegen Enthaltungen 
6 0 1 

- Osterfeuer an der Eider 

Beschlußvorschiag Osterfeuer am Gründonnerstag oder Ostersamstag? 

Abstimmungsergebnis: 

Gründonnerstag Ostersamstag 
4 2 

Für die Bewirtung beim Osterfeuer 2024 fragt Herr Markus Zimmer Frau Temme. Geplant ist, dass 

Niemeyer's und Temme die Bewirtung zum Osterfeuer im Wechsel machen. 

Die Veranstaltungen 2024 müssen auf die Homepage. 



zu TOP 6) Anfragen und Mitteilungen 

Die Gemeinde hat ein schönes Zelt liegen im Bauhof. 

Kultur im Ohisenhaus hat seine letzte Veranstaltung gehabt. Die alte Arbeitsgruppe löst sich auf. Frau 

Susanne Hamann hat Interesse an der Gründung einer neuen Arbeitsgruppe, und wird sich bei 

Herrn Markus Zimmer melden. 

Stapel muss eventl. 2028 das Heimatfest ausrichten, da Friedrichstadt Probleme hat so ein Fest zu 

veranstalten und eventl. zurück treten wird. Die Entscheidung fällt kurz vor dem Heimatfest 2024 in 

Erfde. 

Sitzungsende: 20:42 Uhr 

—Protokoll genhiiiigt. 

(Unterschrift Ausschussvorsitzender) 


